

BRIMOB

Polres Agam Gelar Kegiatan Makan Bergizi Gratis di SDN 34 Pasar Durian

Dina Syafitri - AGAM.BRIMOB.NET

Feb 22, 2025 - 03:38



Agam - Polres Agam menggelar kegiatan Makan Bergizi Gratis (MBG) di SDN

34 Pasar Durian Kampung Pinang, Nagari Kampung Pinang, Kecamatan Lubuk Basung, Kabupaten Agam, pada Rabu (19/2/2025).

Kegiatan ini merupakan bagian dari dukungan terhadap program 100 hari kerja Presiden RI, Jenderal (HOR) (Purn) Prabowo Subianto.



Kegiatan kali ini juga turut dihadiri oleh berbagai tokoh penting, antara lain Bupati Agam yang diwakili oleh Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Agam, Bapak Hendri, Kapolres Agam yang diwakili Waka Polres Agam, Kompol Elvi Rinaldi S.S., Kajari Agam, Bapak Burhan, perwakilan dari Ketua Pengadilan Negeri, Bapak Yoshito, perwakilan dari Kepala Dinas Pertanian, Sekretaris Dinas Pertanian, Ibu Armelia, Kepala Dinas Perikanan dan Ketahanan Pangan, Ibu Rosvadeswira; perwakilan dari Danramil 0304 Lubuk Basung, Sertu Hambali (Babinsa Nagari Kampung Pinang); Wali Nagari Kampung Pinang; Kabag SDM Polres Agam, AKP Anton Kusuma Jaya, S.Sos., MM.; Kasat Reskrim AKP Eriyanto, S.H. Kasat Narkoba Iptu Herwin SH, ; KBO Satreskrim, IPTU Feri Junaidi, S.H.; Kaurmintu Satreskrim, IPTU Irfan Leo Dinata, S.H., M.H.; Kanit Tipikor Satreskrim, IPDA Desri Muharja, S.H.; Bhabinkamtibmas Kampung Pinang, Brigpol Ringga Pratama Putra, S.H.; serta seluruh anggota Satreskrim Polres Agam.



Sebanyak 45 kotak nasi bergizi dibagikan kepada seluruh siswa dan siswi SDN 34 Pasar Durian. Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan asupan gizi yang baik bagi anak-anak, sekaligus mendukung program pemerintah dalam meningkatkan kualitas sumber daya manusia.

"Kami sangat senang dapat berpartisipasi dalam kegiatan ini. Makanan bergizi sangat penting bagi tumbuh kembang anak-anak, dan kami berharap kegiatan ini dapat memberikan manfaat yang besar bagi mereka," ulas Kompol Elvi Rinaldi.

Kegiatan MBG ini berlangsung dengan aman dan tertib, serta mendapat sambutan yang positif dari pihak sekolah dan masyarakat setempat.



Polres Agam merupakan satuan kepolisian yang bertanggung jawab menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kabupaten Agam. Selain tugas pokoknya, Polres Agam juga aktif dalam berbagai kegiatan sosial dan kemanusiaan, seperti kegiatan MBG ini

(Berry).